

**SURAT KUASA UNTUK MENGHADIRI DAN MEMBERIKAN SUARA PADA  
 RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA  
 PT MULTIPOLAR TECHNOLOGY TBK  
 YANG AKAN DISELENGGARAKAN PADA TANGGAL 18 APRIL 2022**

Saya/Kami <sup>1)</sup>, yang bertandatangan di bawah ini :

N a m a : \_\_\_\_\_

Alamat : \_\_\_\_\_

No. Identitas : \_\_\_\_\_

dalam hal ini selaku Pemegang Saham yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham PT Multipolar Technology Tbk ("**Pemberi Kuasa**"), dengan ini memberi kuasa kepada petugas yang ditunjuk oleh Biro Administrasi Efek Perseroan yakni PT Sharestar Indonesia, yang berkedudukan di Jakarta dan beralamat di Sopo Del Office Tower & Lifestyle Tower B Lt. 18, Jl. Mega Kuningan Barat III, Lot 10, 1-6, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, yaitu:

Nama : **Rosni**  
 Alamat : Jl. Kelapa Puan XI Blok AG 2/5, RT/W: 004/012  
 Pakulonon Barat , Kelapa Dua,  
 KabupatenTangerang, Provinsi Banten  
 No. KTP : 3603286311690006

selaku kuasa Saya/Kami ("**Penerima Kuasa**") untuk menghadiri dan memberikan suara sesuai dengan jumlah saham yang tertulis di bawah ini dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Multipolar Technology Tbk ("**Rapat**") yang akan diadakan pada tanggal 18 April 2022 pukul 10:00 WIB dan atau setiap rapat-rapat penundaannya yang akan diselenggarakan selanjutnya (Rapat Kedua dan Ketiga), jika diadakan.

Saya/Kami meminta Penerima Kuasa untuk memberikan suara<sup>3)</sup> sebagai berikut:

No.	Mata Acara Rapat	Keputusan
1.	Penjelasan mengenai rencana transaksi: (a) pengalihan saham Perseroan dalam anak perusahaan yaitu PT Graha Teknologi Nusantara (" <b>GTN</b> ") kepada Edgeconnex Europe B.V (" <b>ECX</b> ") dan EdgeConneX Asia HoldCo I (Singapore) B.V dan (b) penjualan aset Perseroan berupa tanah kepada ECX (" <b>Rencana Transaksi</b> ") yang merupakan Transaksi Material sebagaimana dimaksud Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 17/POJK.04/2020 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha (" <b>POJK 17/2020</b> ") termasuk penjelasan mengenai Laporan Penilai dan Pendapat Kewajaran atas Rencana Transaksi.	<input type="checkbox"/> Setuju <input type="checkbox"/> Abstain <input type="checkbox"/> Menolak

2.	Persetujuan atas Rencana Transaksi yang merupakan Transaksi Material sebagaimana dimaksud POJK 17/2020.	<input type="checkbox"/> Setuju <input type="checkbox"/> Abstain <input type="checkbox"/> Menolak
3.	Persetujuan atas penandatanganan Akta Opsi Beli Tanah Ekspansi antara Perseroan dengan ECX ("Akta Opsi Beli").	<input type="checkbox"/> Setuju <input type="checkbox"/> Abstain <input type="checkbox"/> Menolak

Surat Kuasa ini akan tetap berlaku dan karena itu memberi hak kepada Penerima Kuasa untuk menghadiri, mengajukan pertanyaan, menyatakan pendapat dan memberikan suara pada setiap Rapat yang akan diselenggarakan selanjutnya sehubungan dengan mata acara tersebut di atas, selama Saya/Kami masih menjadi Pemegang Saham yang terdaftar di Perseroan. Surat Kuasa ini diberikan dengan hak substitusi.

Saya/Kami dengan ini menyatakan bahwa Saya/Kami telah membaca Pemberitahuan Rapat yang telah disampaikan pada tanggal 9 Maret 2022 dan Panggilan Rapat pada tanggal 24 Maret 2022. Baik Pemberitahuan maupun Panggilan Rapat telah disampaikan di situs web Perseroan [www.multipolar.com](http://www.multipolar.com), situs web terintegrasi Otoritas Jasa Keuangan dan PT Bursa Efek Indonesia (SPE-IDXNet), dan situs web PT Kustodian Sentral Efek Indonesia pada aplikasi eASY-KSEI.

Jumlah saham yang dimiliki: ..... saham.<sup>4)</sup>

(

) saham

Ditandatangani pada tanggal \_\_\_\_\_ 2022

Pemberi Kuasa

Penerima Kuasa

Meterai

Rp10 000,-

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Catatan:

- 1) Lengkapi nama, alamat sesuai e-Kartu Tanda Penduduk (“KTP”) dan NIK KTP dengan huruf besar.
  - a. Bagi para Pemegang Saham individu untuk menyertakan fotokopi Surat Kolektif Saham dan fotocopy e-KTP yang masih berlaku.
  - b. Bagi Pemegang Saham yang berbentuk badan hukum seperti perseroan terbatas, koperasi, yayasan atau dana pensiun wajib menyertakan:
    1. fotokopi anggaran dasarnya yang terbaru dan lengkap serta pengesahan atas akta pendirian dan persetujuan atas perubahan anggaran dasarnya yang terakhir dari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia berikut susunan pengurus yang terakhir;
    2. fotocopy KTP yang masih berlaku dari pihak yang berwenang untuk mewakili Badan Hukum tersebut sesuai dengan ketentuan Anggaran Dasar Badan Hukum tersebut;
    3. fotocopy Surat Kolektif Saham
- 2) Lengkapi nama dan alamat Penerima Kuasa dengan huruf besar pada tempat yang telah disediakan dengan melampirkan fotocopy e-KTP yang masih berlaku. Anggota Direksi, Dewan Komisaris atau Karyawan Perseroan boleh bertindak selaku Penerima Kuasa dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
- 3) Berilah tanda (X) dalam kotak yang bersangkutan bilamana Anda ingin memberikan suara. Jika tidak ada tanda yang diberikan oleh Pemberi Kuasa, Penerima Kuasa harus dianggap telah diberi kuasa dan wewenang untuk memberikan suara setuju atas setiap usul yang diajukan dalam Rapat dan setiap rapat penundaannya. Setiap suara yang diberikan tersebut adalah sah, mengikat dan dapat dilaksanakan terhadap Pemberi Kuasa.
- 4) Tulislah seluruh jumlah saham yang berhubungan dengan Surat Kuasa ini sesuai dengan jumlah pemilikan saham Anda pada Perseroan yang tercatat dalam DPS. Apabila terdapat perbedaan antara seluruh jumlah saham yang tertulis dalam Surat Kuasa dengan DPS, maka jumlah suara yang akan dihitung adalah berdasarkan jumlah saham yang tercatat pada DPS.
- 5) Asli Surat Kuasa yang telah ditanda tangani di atas meterai Rp 10.000,- harus telah diterima oleh Biro Administrasi Efek Perseroan yakni PT Sharestar Indonesia, Sopo Del Office Tower & Lifestyle Tower B Lt. 18, Jl. Mega Kuningan Barat III, Lot 10, 1-6, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950 dengan ditujukan kepada (UP): Rosni selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal Rapat, yaitu pada **Selasa, 12 April 2022**.